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みんなのおだわら みらいのおはなやさん
わたしは、海にごみをすてないできれいな海にしたいと思い
ました。ほかに、かまぼこだけではなく、いろんな魚がゆうめ
いにしたいと思いました。あとみんなが楽しめるような町に
したいです。

わたしは、花やさんがすくないと思うので、はなやさんが、ふ
えたらバラやヒマワリ、チューリップを、みんなにプレゼント
してあげたいです。

ゆうめいのおだわら いいおだわらとまち
わたしは、おだわらでゆうめいなものがもっとゆうめいにな
ると、うれしいです。ほかにもわたしは、ピアノがひけないの
でゆびばんごうずつひかるピアノがほしいです。

ぼくは、ほしいものがなんでもうっているのがいいと思いま
す。なぜかというと学校でひつようなものが家になかったら
ちがうものになっちゃうからです。

2030年の町小田わら ゆうめいになってほしいなペットショップ
ぼくは、古い家やお店をこわすんじゃなくてよごれたところ
をきれいにして2030年には、ピカピカになってにんきに
なってほしいです。ほかに、ビルや大きい家がふえて小田わ
らがもっと人気の町になってほしいです。

わたしはペットショップがゆうめいになってほしいです。な
ぜかというと、まだかわれていない犬がかわれると、犬もう
れしいからです。

へいわでニコニコの小田原 新しい小田原
わたしは、みんながニコニコしてウイルスがない小田原市が
いいと思います。なぜかというと、あんぜんで楽しい町がい
いと思ったからです。

わたしは、おだわらしのかまぼこがおいしいのでかまぼこの
店を、たてられたらいいと思います。なぜかというと、かま
ぼこは、おだわらで、うれているからです。

2030年の小田原の姿 2030年の小田原
わたしは、会社でいろいろなことができて、いろいろなこと
が分かる町になっていたらいいなぁと思いました。なぜかと
いうと、いろいろなことが分かると、つぎのけんきゅうにす
すめて、いろいろなはつめいができるからやく立つと思うか
らです。

ぼくは、小田原に、じゅくや学校をふやすと、よいと思いま
す。なぜかというと、頭のよい人がふえるししゃかいでやく
に立つからです。

み来の小田原 ひみつきちのおだわら
ぼくは、2030年はコロナウイルスが、なくなってほしいで
す。町は、人をたすけるロボットが、もっとふえてほしいで
す。2030年には、びょうきの人がいなくなっていたらいい
なあと思います。

ぼくは子どもだけのひみつきちがある家がいっぱいあった
ら、いいと思いました。なぜかというと子どもだけのひみつ
きちでいろいろなことができるからです。

あたらしいかまぼこづくり いつかのおだわら
ぼくは、かまぼこがつくれるところがあったらいいと思いま
す。なぜかというと、ぼくはかまぼこをつくってみたいから
です。

ぼくは、もっといっぱいお店がふえてほしいです。なぜかと
いうと、もっといっぱい店ができれば、みんながかいものを
しやすくできるからです。

へいわな町 ゆうめいなたべもの
ぼくは、とてもへいわになっているといいなと思いました。
なぜかというと今はきけんな人やきけんなことがあるから
です。

わたしは、もっと、小田わらは、かまぼこみたいなゆうめいな
たべものが、いっぱいあるとうれしいです。なぜかというと、
うりきれるぐらい、ゆうめいになってほしいからです。

かまぼこがゆうめいなおだわら あたらしいおだわら
ぼくは、おだわらしのかまぼこがもっとゆうめいになってほ
しいです。なぜかというとおだわらはかまぼこがゆうめいだ
からそれがもっとゆうめいになってひほしいからです。

わたしは、とうきょうみたいにひろいほうがいいとおもいま
す。なぜかというとひろいほうがせまくないからです。
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みらいのおだわら 新しい小田わら
ぼくは、かまぼこがゆうめいになってほしいです。なぜかと
いうとかまぼこがおいしいからです。

わたしは、家の近くにほてるができたらいいと思いました。
どうしてかというと、家の近くにあると、いつでも行けて、
いっぱいあるといろいろなことができるし、かぞくや、いろ
いろな人がたのしめたりとまれたりするからです。

みらいのもくしょう（ひょう？） わたしが思うおだわら
ぼくは、みらいに空とぶ車が、あればいいなっと、思います。
なぜかというと、学校におくれる人がおくれないからです。

わたしは、ケーキやさんが、もっとふえればいいと思います。
なぜかというと、ちかかったら、すぐに行けてすぐに食べれ
るからです。

みらいの小田原 みらいのまち
ぼくは、はい気りょうをゼロにしたいです。理由は、かんきょ
うにやさしくしたいからです。

ぼくは、ラーメンがすきなので、ラーメンやがふえてほしい
です。なぜかというと、ラーメンは、おいしいからです。

すてきなおだわら にん気なおだわら
わたしは、おだわらにうどんやさんがあったらべんりだなと
思います。なぜかというと、うどんのお店がすくないから、う
どんやさんがあったらいいなと思ったからです。

ぼくは、ナークをもっと人気になってほしいです。なぜかと
いうとあんまり人気がないからです。
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